
Procès verbal de la
réunion du 9 juin 2013
Conseil exécutif de l’ASSÉ

Présences  :  
Justin Arcand, Annabelle Berthiaume, Lazlo Bonin, Benjamin Gingras, Delphine Labrecque-
Synnott, Blandine Parchemal

Ordre     du     Jour  :  
0. Ouverture
1. Procédures

1.1 Praesidium
1.2 Lecture et adoption de l’ordre du Jour
1.3 Lecture et adoption du procès verbal

2. Comment ça va?
3. Affaires courantes
4. Commission printemps 2012
5. Retour sur le Congrès d’orientation
6. Campagne 2013-2014
7. Interne
8. Externe
9. Coalition
10. Conseil de coordination
11. Prochain congrès
12. Médias et information
13. Bureaucratie et finance

13.1 Suivi des finances
13.2 Permanence

14. Représentation      
15. Prochaine rencontre
16. Varia
17. Levée



0. Ouverture

0.1.   Proposition     d  ’  ouverture     à   16:09  
Proposée par Blandine Parchemal
Appuyée par Lazlo Bonin
Adoptée à l’unanimité

1. Procédures

1.1 Praesidium

1.1.1   Proposition     que     Blandine     Parchemal     soit     à     l  ’  animation     et     que     Lazlo     Bonin     soit     à     
la     prise     de     note  .  

Proposée par Blandine Parchemal
Appuyée par Lazlo Bonin
Adoptée à l’unanimité

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du Jour

1.2.1   Proposition     de     l  ’  adoption     de     l  ’  ordre     du     jour     telle     que     présenté  .  
Proposée par Justin Arcand
Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott
Adoptée à l’unanimité

1.3 Lecture et adoption du procès verbal

1.3.1   Que     l  ’  on     adopte     le     procès  -  verbal     de     la     réunion     du   30   mai   2013.  
          Proposée par Delphine Labrecque-Synnott

Appuyée par Benjamin Gingras
Adoptée à l’unanimité

2. Comment ça va?

2.1   Proposition     d  ’  un     tour     de     table     Comment     ça     va  ?  
Proposée par Justin Arcand
Appuyée par Benjamin Gingras
Adoptée à l’unanimité

3. Affaires courantes

3.1   Proposition     d  ’  un     tour     de     table     des     affaires     courantes  
Non soulevée



3.2   Que     l  ’  on     mandate     Delphine     Labrecque  ,   Lazlo     Bonin     et     la     permanence     pour     actualiser     une     
liste     de     personnes     ressources  .  

Proposée par Lazlo Bonin
Appuyée par Benjamin Gingras
Adoptée à l’unanimité

3.3   Que     l  ’  on     tienne     une     plénière     sur     l  ’  entretien  ,   l  ’  aménagement     et     le     déménagement     du     
bureau  .  

Proposée par Lazlo Bonin
Appuyée par Justin Arcand
Adoptée à l’unanimité

3.4   Que     l  ’  on     mandate     Lazlo     Bonin     pour     coordonner     l  ’  entretien     et     le     ménage     du     bureau  .  
Proposée par Lazlo Bonin
Appuyée par Justin Arcand
Adoptée à l’unanimité

3.5   Que     l  ’  on     mandate     Justin     Arcand     et     Benjamin     Gingras     de     renouveler     la     vaisselle     de     congrès   
avec     un     budget     de     XYZ  .  

Proposée par Lazlo Bonin
Appuyée par Blandine Parchemal

3.5.1 Amendement: De remplacer “renouveler” par “coordonner le renouvellement 
de”. De biffer “avec un budget de XYZ”.

Proposé par Blandine Parchemal
Appuyé par Lazlo Bonin
Adopté à l’unanimité

Sur     la     principale     telle     qu  ’  amendée  :   Que     l  ’  on     mandate     Justin     Arcand     et     Benjamin     
Gingras     de     coordonner     le     renouvellement     de     la     vaisselle     de     congrès  .  
Adoptée à l’unanimité

3.6   Que     l  ’  on     appelle     à     une     journée     de     grand     ménage     et     de     réaménagement  .  
Proposée par Lazlo Bonin
Appuyée par Delphine Labrecque-Synott
Adoptée à l’unanimité

3.7   Que     l  ’  on     tienne     une     plénière     sur     la     sécurité     informatique     au     bureau  .  
Proposée par Lazlo Bonin
Appuyée par Benjamin Gingras

3.8   Que     Lazlo     Bonin     s  ’  occupe     de     constituer     une     équipe     pour     améliorer     la     sécurité     et     faire     un     
ménage     informatique     au     bureau  .   

Proposée par Blandine Parchemal
Appuyée par Justin Arcand



Adoptée à l’unanimité

3.9   Que     l  ’  on     rembourse   135$   à     Hugo     Bonin     pour     l  ’  achat     de     la     nourriture     de     la     fin     de     semaine     
de     transition     de     l  ’  exécutif  .  

Proposée par Blandine Parchemal
Appuyée par Benjamin Gingras
Adoptée à l’unanimité

Proposition     privilégiée     d  ’  interchanger     le     point   “5.   Retour     sur     le     congrès     d  ’  orientation  ”   et     le     
point   “9.   Coalition  ”  

Proposée par Justin Arcand
Appuyée par Blandine Parchemal
Adoptée à l’unanimité

4. Commission printemps 2012

4.1   Que     l  ’  on     tienne     une     plénière     sur     notre     position     face     à     la     commission     d  ’  enquête     sur     la     
grève     de   2012.  
          Proposée par Blandine Parchemal

Appuyée par Lazlo Bonin

4.2   Que     l  ’  on     amène     la     question     du     positionnement     face     à     la     commission     d  ’  enquête     au     
prochain     congrès  ;  
Que l’on s’appuie sur nos mandats existants pour demeurer critiques de la commission et de 
ses résultats;
Que     l  ’  on     ne     participe     pas     à     la     commission     à     moins     d  ’  une     contre  -  indication     du     congrès     ou     du     
conseil     de     coordination  .  
          Proposée par Lazlo Bonin

Appuyée par Blandine Parchemal
Adoptée à l’unanimité

9. Coalition

6. Campagne 2013-2014

6.1   Que     l  ’  on     tienne     une     plénière     sur     la     campagne     à     venir  .  
Proposée par Blandine Parchemal
Appuyée par Benjamin Gingras
Adoptée à l’unanimité

7. Interne

7.1   Que     l  ’  on     tienne     une     plénière     sur     la     répartition     des     associations     étudiantes     au     sein     de     
l  ’  exécutif  .  



Proposée par Delphine Labrecque
Appuyée par Blandine Parchemal
Adoptée à l’unanimité

7.2   Que     l  ’  on     adopte     la     répartition     suivante     pour     le     suivi     des     associations     étudiantes  :   
● Hors Montréal

○ Québec: Lazlo
○ Sherbrooke: Delphine
○ Ste-Thérèse, St-Jérôme: Delphine
○ Drummondville: Delphine
○ Matane: Delphine
○ Saguenay/Lac St-Jean: Justin
○ Mont-Laurier: Benjamin
○ Valleyfield: Justin

● Montréal
○ Marie-Victorin: Delphine
○ Maisonneuve: Delphine
○ André-Laurendeau: Delphine
○ Saint-Laurent: Delphine
○ UQÀM: Delphine
○ Associations anglophones: Benjamin
○ UdeM: Blandine
○ BdeB: Lazlo
○ Édouard-Montpetit: Delphine
○ Montmorency: Delphine

Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Benjamin Gingras
Adoptée à l’unanimité

Que     l  ’  on     tienne     une     plénière     sur     les     potentielles     affiliations     de     cette     année  .  
Proposée par Benjamin Gingras
Appuyée par Lazlo Bonin
Adoptée à l’unanimité

8. Externe

8.1   Que     l  ’  on     tienne     une     plénière     sur     la     répartition     des     relations     externes     au     sein     de     l  ’  exécutif  
Proposée par Justin Arcand
Appuyée par Benjamin Gingras

8.2   Que     Justin     Arcand     soit     en     charge     des     relations     avec     la     FECQ     et     la     FEUQ     et     que     Blandine     
Parchemal     soit     en     charge     des     relations     avec     les     syndicats  

Proposée par Justin Arcand
Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott



Amendement  :   Que     Benjamin     Gingras     soit     en     charge     des     relations     avec     les     syndicats     
anglophones     et     canadiens     et     que     Lazlo     Bonin     soit     en     charge     des     relations     avec     la     
TaCEQ  .  

Proposé par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyé par Lazlo Bonin
Adopté à l’unanimité

Sur la principale telle qu’amendée:
Adoptée à l’unanimité

8.3   Que     l  ’  on     délègue     un     ou     une     membre     du     CLS     et     Benjamin     Gingras     au     forum     social     des     
peuples     du   22   juin   2013.  

Proposée par Lazlo Bonin
Appuyée par Justin Arcand
Adoptée à l’unanimité

8.4   Que     l  ’  ASSÉ     appuie     la     manifestation   “  Idle     No     More  :   célébrons     ensemble  ”.   Qu  ’  on     les     aide     à     
diffuser     l  ’  évènement     dans     nos     réseaux     et     qu  ’  on     leur     offre     d  ’  autre     appui     au     besoin  .  

Proposée par Justin Arcand
Appuyée par Benjamin Gingras
Adoptée à l’unanimité

5. Retour sur le Congrès d’orientation

5.1   Que     l  ’  on     suspende     le     point     jusqu  ’  à     la     prochaine     réunion     du     conseil     exécutif  .  
Proposée par Lazlo Bonin
Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott
Adoptée à l’unanimité

10. Conseil de coordination

10.1   Que     l  ’  on     tienne     une     plénière     sur     le     suivi     entre     l  ’  exécutif     et     les     comités  .  
Proposée par Lazlo Bonin
Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott
Adoptée à l’unanimité

10.2   Que     Blandine     Parchemal     assure     la     liaison     avec     le     CRAA  
Que     Delpine     Labrecque     assure     la     liaison     avec     le     comité     de     mobilisation  
Que     Lazlo     Bonin     assure     la     liaison     avec     le     comité     information  
Que     Benjamin     Gingras     assure     la     liaison     avec     le     comité     aux     luttes     sociales  
Que     Delphine     Labrecque     et     Lazlo     Bonin     assure     la     liaison     avec     le     comité     journal  
Que     Justin     Arcand     assure     la     liaison     avec     le     comité     femmes  ,   formation  ,   légal  

Proposée par Benjamin Gingras



Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott
Adoptée à l’unanimité

11. Médias & information

11.1   Que     l  ’  on     tienne     une     plénière     sur     le     site     web  
Proposée par Lazlo Bonin
Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott

11.2   Que     Lazlo     Bonin     assure     la     finalisation     de     la     transition     du     site     web     de     l  ’  ASSÉ  ;  
Que     Benjamin     Gingras     assure     le     suivi     du     dossier     du     site     web     contre     P  6;  

Proposée par Lazlo Bonin
Appuyée par Benjamin Gingras
Adoptée à l’unanimité

11.3   Que     l  ’  on     rajoute     les     numéros     de     téléphone     du     conseil     exécutif     sur     le     site     web     de     l  ’  ASSÉ  .  
Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Justin Arcand
Adoptée à l’unanimité

11.4   Que     l  ’  on     mandate     Benjamin     Gingras     d  ’  apparaître     dans     les     médias     anglophones     et     
Blandine     Parchemal     pour     les     médias     francophones     et     Justin     Arcand     de     gérer     les     appels     média  

Proposée par Lazlo Bonin
Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott
Adoptée à l’unanimité

11.5   Que     l  ’  on     tienne     une     plénière     sur     la     poursuite     de     l  ’  Université     de     Montréal  .  
Proposée par Lazlo Bonin
Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott
Adoptée à l’unanimité

11.6   Que     l  ’  on     mandate     Lazlo     Bonin     et     Jérémie     Bédard  -  Wien     d  ’  écrire     une     politique     
d  ’  utilisation     des     réseaux     sociaux  .  
          Proposée par Lazlo Bonin

Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott
Adoptée à l’unanimité

12. Bureaucratie et finances

12.1 Suivi des finances

12.1.1   Que     Delphine     Labrecque  -  Synott     soit     ajoutée     à     la     liste     des     signataires     pour     le     
compte     en     banque  .  

Proposée par Lazlo Bonin
Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott



Adoptée à l’unanimité

12.1.3   Que     Lazlo     Bonin     soit     ajouté     au     compte     Communauto  .  
Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Lazlo Bonin
Adoptée à l’unanimité

12.2 Permanence

12.2.1   Que     l  ’  on     tienne     une     plénière     sur     le     comité     employeur  
Proposée par Blandine Parchemal
Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott
Adoptée à l’unanimité

12.2.2   Que     Justin     Arcand  ,   Benjamin     Gingras     et     Lazlo     Bonin     forment     le     comité     
employeur  .  

Proposée par Benjamin Gingras
Appuyée par Lazlo Bonin
Adoptée à l’unanimité

13. Représentation

14. Prochaine rencontre     

14.1   Que     l  ’  on     tienne     la     prochaine     réunion     de     conseil     exécutif     le     dimanche   16   à   16  h  00.  
Adoptée à l’unanimité

15. Varia

16. Levée
Levée à 22:06.


